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Estimado comité de admisiones EAE: 

Quiero empezar esta carta presentándome tanto personal como 
profesionalmente.  

Cuando acabe Bachillerato, realmente no sabía muy bien qué quería 
estudiar y a qué me quería dedicar , pero acabe estudiando la carrera de 
Protocolo y Eventos después de darle muchas vueltas a muchas carreras. 
Siempre me ha gustado tratar con gente , organizar eventos y usar mi 
creatividad en todos los momentos . A lo largo de la carrera, me di cuenta 
que lo que estaba haciendo era lo que realmente me gustaba, pero es una 
rama que involucraba muchas cosas y eso me hacía tener incertidumbre de 
que máster en un futuro podría complementar  lo que había estudiado. 

Cuando hablé con Natalia, en mi búsqueda de mi futuro máster me 
presentó el máster de comunicación corporativa y todas aquellas 
especialidades a las que podía aspirar y realmente supe que ese master era 
lo que me iba a llenar o ``completar´´por así decirlo . Desde pequeña,  y 
más ahora he estado involucrada en la empresa de hostelería y turismo de 
mi madre y es algo que siempre me ha gustado hacer. Sobre todo ayudar 
en la parte de marketing , Redes sociales  o dar mi opinión a la hora de 
innovar o a la hora de querer ofrecer cosas nuevas . Iba dando mi opinión 
según adquiría conocimientos de la Universidad y ver que mis consejos 
iban bien a la empresa me ponía muy contenta . Creo que la comunicación 
es algo que se me da bien y me gustaría poder especializarme más y 
conocer muchas más empresas en las que poder desarrollarme. 

Es verdad que, en un principio mi idea era hacer el máster de Coaching por 
una Anorexia nerviosa que sufrí el año pasado y  el saber gestionar las 



emociones fue lo que me ayudo mucho a salir de ese bache. Pero, me di 
cuenta que iba a ser más beneficioso complementar profesionalmente la 
carrera que había hecho, ya que el máster de comunicación también tiene 
una parte muy humana y en un futuro no descartaría la idea de 
especializarme mas en el área de coaching. 

Pero a día de hoy, mi aspiración es poder trabajar en el departamento de 
comunicación de una empresa , sobre todo en el área de relaciones 
públicas, como asesora de estrategias o en la parte creativa de un 
proyecto.   

Con este máster, pretendo no cerrarme la puerta a ningún área de 
comunicación y poder llegar a especializarme en lo que realmente tenga 
las suficientes competencias y fortalezas. Como también espero que con 
este máster mi perfil profesional se desarrolle y termine de perfilarse. 

Para acabar, diré que tengo muchas ganas de empezar este máster y en 
esta escuela porque me parece un programa que tiene muy en cuenta el 
futuro  de los estudiantes así como la personalidad de cada uno de ellos.  

Atentamente, 

Paloma Juárez Sanz  

Contacto de referencia:  

Gema Sanz Herrero 639188355


